
 
 

RESPUESTA DEL GOBIERNO MUNICIPAL 
FECHA DE LA COMISIÓN 14 DE NOVIEMBRE DE 2024 
GRUPO MUNICIPAL PARTIDO SOCIALISTA OBRERO ESPAÑOL 
OBJETO Depuradora de Ciudalcampo 

 
 
Pregunta: 
 
El día 10 de octubre del 2024 se realizó nota interna solicitando información sobre el proyecto de mejora 
de la depuradora de Ciudalcampo valorado en 700.000 euros aproximadamente. Hasta la fecha no se 
ha recibido respuesta alguna, por lo que ratificamos nuestra solicitud con respecto a la situación de 
este proyecto. 
 
Respuesta: 
 
Los trabajos realizados por el ayuntamiento fueron encargados a la mercantil Grace Geofisa, que 
elaboró un extenso informe acerca de las actuaciones necesarias a realizar en la depuradora para 
garantizar la correcta depuración y el cumplimiento de los parámetros que exige la confederación. 
 
Dicho informe despieza la ejecución de las actuaciones y, a juicio de los Servicios de Medio Ambiente 
y Obras Públicas, requiere de una acción previa de vaciado de los lodos de la instalación para 
determinar la situación del fondo de la instalación. 
 
 
 

RESPUESTA DEL GOBIERNO MUNICIPAL 
FECHA DE LA COMISIÓN 14 DE NOVIEMBRE DE 2024 
GRUPO MUNICIPAL PARTIDO SOCIALISTA OBRERO ESPAÑOL 
OBJETO Estado de los barrancos de nuestro municipio 

 
 
Pregunta: 
 
Nos gustaría saber si hay algún plan de estudio de su situación, limpieza y mantenimiento de los 
barrancos del municipio. 
 
Respuesta: 
 
El ayuntamiento ya ha solicitado en numerosas ocasiones, desde que este concejal está al frente de 
Medio Ambiente, la limpieza de los cauces a Confederación Hidrográfica del Tajo. No obstante, no 
constan muchas de las actuaciones solicitadas que hayan sido ejecutadas por parte de la 
confederación, que es el órgano competente.  
 
Así mismo, cuando se ha tratado de actuar para garantizar un mínimo mantenimiento, las exigencias 
burocráticas de la confederación demoran meses y meses las actuaciones, con el riesgo que eso 
conlleva. 
 
Por parte de Medio Ambiente se está trabajando, a día de hoy, en una revisión global de ríos y arroyos, 
empezando por los que están más cerca del núcleo urbano, para evitar situaciones como la tristemente 
vividas en la Comunidad Valenciana y en Castilla-La Mancha. 
 
Igualmente, se trabaja desde Mantenimiento Urbano, de manera ardua, con el Canal de Isabel II para 
garantizar, esto es fundamental, que los colectores y los emisarios del Canal se encuentren limpios y 
en buen estado. 
 
 
  



 
 

RESPUESTA DEL GOBIERNO MUNICIPAL 
FECHA DE LA COMISIÓN 14 DE NOVIEMBRE DE 2024 
GRUPO MUNICIPAL IZQUIERDA INDEPENDIENTE 
OBJETO Desaparición del pastoreo en la Dehesa Boyal 

 
 
Pregunta: 
 
¿Qué medidas se están tomando para volver a tener rebaños en la Dehesa Boyal con el fin de que 
realicen una limpieza natural de la maleza y evitar así los incendios? 
 
Respuesta: 
 
El rebaño que pastaba habitualmente en la Dehesa Boyal ya no está desde el año 2022. El año pasado 
se realizaron labores de limpieza por parte de la Comunidad y Monte de utilidad pública de la Dehesa 
Boyal. Y, este próximo ejercicio, lo que tiene intención el ayuntamiento es, de la mano de la Comunidad 
de Madrid, construir un aprisco, creo que ya se informó de esta cuestión en alguna pregunta formulada 
en las comisiones. 
 
La única exigencia que nos ponen los pastores es que las ovejas tengan un refugio donde estar por las 
noches y tenerlas controladas. 
 
No obstante, ya hemos hablado con dos pastores para que se desplacen en la próxima campaña a la 
Dehesa Boyal. 
 
Se está trabajando firmemente para conseguir que el monte esté limpio y en correctas condiciones para 
evitar sucesos indeseados por todos. 
 
 
 


